

つくし

嫁がオクラを作ると
言つて、五
へクターの田をウネ
のを見て夏休みに帰つた孫と
私は手伝いました。

私はオクラ取りまで手伝うこ
とは、夢にも思つていなかつた
が、出荷の季節となり、朝早く
つみ取らねば倅の出勤の朝食が
おそらくなるので嫁が気をもんで
いるのを見て氣の毒に思い、オ

世界中の石油生産の約六割が中
東である。ここで戦争がはじまつ
たから大変なことだ。戦争とは、
見方によつては氣違いの行動であ
るから何をするかわからぬ。

この前の中東戦争、わずか六日
で今でもスエズ運河は通れない。
石油生産が止まらないと誰かが保
証できよう。七十九日分の時えの
石油があると新聞にていたが、
一日たてば一日減つてゐる。

中東は、キリストやマホメット

べることができなくなる。
ビニール電線やビニール水道管
がなくて建築屋さんが首を吊つた
のはつい先日のことである。勿論
これらの資材は一概も生産ができ
なくなる。

世界中の石油生産の約六割が中
東である。ここで戦争がはじまつ
たから大変なことだ。戦争とは、
見方によつては氣違いの行動であ
るから何をするかわからぬ。

この前の中東戦争、わずか六日
で今でもスエズ運河は通れない。
石油生産が止まらないと誰かが保
証できよう。七十九日分の時えの
石油があると新聞にていたが、
一日たてば一日減つてゐる。

中東は、キリストやマホメット

石油はどうしてできたか。
正確なことはわからない。大体の
ところでは、動植物が地中で幾百
万年もの年月を経てできただろう
とされている。

日本で最初の記録は、日本書記
に天智天皇の時代に「越後より燃
ゆる土と燃ゆる水を獻す」とある。

現在、日本は使用量の九九、七
割を輸入している。もし、輸入が
金部とだえたらどうなるか。思つ
ても恐ろしいことが起るだらう。
電気を起すに現在では水力四、火
力六の割合だから、日本の大部分
の工場は生産がとまる。

テレビなどは全然見ることがで
きなくなる。自動車も全部ストップ
する。バッテリーで走る自動車
をつくれば良いということかもしれない
が、そのバッテリーに充電
する電気がつくれない。衣料品の

が生れ、その考えは全世界を動か
してきた。また神の奇蹟が多くあ
った。この地に世界を動かす石油
があるのも不思議である。この石
油は毒にもなれば薬にもなる。今
なくなる。

人情にふれる

拜啓

遠い小田原市より、ぶしつけに
お便りさし上げご無礼つかまつります。

私こと、二年前ご当地を友人六
人で訪れました。強引雨、たしか
ごめん駅についた時は、はたとと
うわくいたしました所、駅近くの
たしか水道業のご主人が、たまた
ま南国旅館にご連絡くださいました
ときは、本当にうれしく思いました。

たまたま、十一月一日ふるさとの
歌まつりをNHKで見、当時の
ことを思い浮べ、人情の厚さを目
の当たりに見、本当にありがとうございました。旅館の予約もなく夕
刻の吹きぶりでした。

翌日は晴天で、龍洞洞へ向いました。

小田原市
みの嶋房吉

までいさか毒を使いすぎた感が
ある。神の非常手段により毒への
使用を禁じられたと思えば考えも
また変つてくる。

漁船も出漁できないから魚は食
べらでない。

判斷がつかぬ今日このごろの私
です。

私は六十年間、九月中頃から、
朝は五時から午後六時迄、和裁
を楽しみにしてた私の気持をか
わらしたのはだれのしわざでも
ない、やはりオクラ様のおかげ
と思います。

オクラに取りつかれた老人の
たわごとです。

御笑いくださいませ。

有沢鈴衛（田村）



市民のひろば

石油あれこれ

ロケット 藤本茂樹（田村）

石油はどうしてできたか。
正確なことはわからない。大体の
ところでは、動植物が地中で幾百
万年もの年月を経てできただろう
とされている。

日本で最初の記録は、日本書記
に天智天皇の時代に「越後より燃
ゆる土と燃ゆる水を獻す」とある。

現在、日本は使用量の九九、七
割を輸入している。もし、輸入が
金部とだえたらどうなるか。思つ
ても恐ろしいことが起るだらう。
電気を起すに現在では水力四、火
力六の割合だから、日本の大部分
の工場は生産がとまる。

テレビなどは全然見ることがで
きなくなる。自動車も全部ストップ
する。バッテリーで走る自動車
をつくれば良いということかもしれない
が、そのバッテリーに充電
する電気がつくれない。衣料品の

大部分が石油からつくられている
ので大変なことになる。

最近では、天然せんいが見直さ
れて、綿の需要が世界的に増加し
ているが、その綿花の生産国が、
次々と輸出禁止や輸出制限をはじ
めたので、日本も大弱りである。
ビニール類は、すべて生産中止で
あるから園芸用のビニールも手に
入らなくなるし、加温用の重油が
ないから市の園芸は全滅する。
耕作機は一台も動かず、田を耕
やすことができない。農耕用の牛
など、動物園へ行つても探すがむ
つかないので、食糧生産はがた落
ちとなる。餓死するものが続出し
暴動が起るかもしれない。

飛行機は一機も飛べなくなるか
ら、飛行場問題など議論すること
すらできない。

あるから園芸用のビニールも手に
入らなくなるし、加温用の重油が
ないから市の園芸は全滅する。
耕作機は一台も動かず、田を耕
やすことができない。農耕用の牛
など、動物園へ行つても探すがむ
つかないので、食糧生産はがた落
ちとなる。餓死するものが続出し
暴動が起るかもしれない。

飛行機は一機も飛べなくなるか
ら、飛行場問題など議論すること
すらできない。

漁船も出漁できないから魚は食
べらでない。

国保税と国保料

他の保険をやめて国保にすぐ入
らなかつた場合、他の保険をやめ
たときから税金をとられるのはど
うしてでしょう。

高知市では入つたときから税金
がかかるようですが、南国市のや
つている国保税と高知市のやつ
いる国保税とは、どんなところが
ちがうのですか。

通常に保険税を收めている人と
の不公平を無くすることを考え
て、国保税を忘れるかも知れません。
そうすると国民健康保険の趣旨
は生かされないものです。

健康な方は医者にみてもらうこ
とは、まあ無いだらうということ
で、国保税を忘れるかも知れません。

他に保険をやめて、国保に入る
場合はすぐに市役所に届け出なけ
ればならないことになつており、
國民健康保険の精神からいっても健
康で豊かな生活を送るために何
かの健康保険に入つていなければ
ならないわけです。

保険者といたしましても遡つて
掛けるといつことは、不本意です
ので、そのことのないよう、すぐ
届け出を行つようにお願いいたし
ます。

第26回の正解者発表

■こたえ・①=②日、②=②③④
③=②④日でした。

■特賞・2,000円、松木宏彰（片
山）・浜田恭史（稻生）吉永美
（十市）前田照恵（奈路）村上
（久枝）門田豊重（前浜）池添
（岡豊）山口ワキ（浜改田）
満子（田村）松下遊亜（浜改田）
島本久子（大浦）北村優子（永田）

★特賞に松木宏彰さん（片山）

■こたえ・①=②日、②=②③④
③=②④日でした。

■特賞・2,000円、松木宏彰（片
山）・浜田恭史（稻生）吉永美
（十市）前田照恵（奈路）村上
（久枝）門田豊重（前浜）池添
（岡豊）山口ワキ（浜改田）
満子（田村）松下遊亜（浜改田）
島本久子（大浦）北村優子（永田）

